

### CARTAS SOBRE LA AMISTAD

---

“No hay mayor tesoro que un amigo de verdad, y eso es algo que se entiende con los años. Con el tiempo descubres que algunas personas que creías inquebrantables terminaron fallando. Otras, simplemente, desaparecieron cuando sus intereses se apagaron. Y entonces aparecen quienes te demuestran su cariño sin pedir nada a cambio. Quienes se quedan cuando todo se vuelve difícil, cuando el mundo pesa y la oscuridad aprieta. Ahí, en los peores momentos, es donde se reconocen los amigos de verdad. Los amigos son la familia que elegimos. Y hay una verdad que nunca falla: el círculo influye, condiciona. Dime con quién andas y te diré quién eres. Somos, en parte, la media de las personas con las que caminamos.

Pero lo más importante es esto: la amistad es una de las formas más puras de felicidad. Caminar junto a alguien, codo con codo, al mismo ritmo y con los mismos valores. Muchos hablan de la sangre; yo siempre defenderé que familia es quien se queda, quien muestra un interés sincero y quien hace la vida un poco más bella”.

Cançó “Siempre estaré ahí” de Maldita Nerea